

Menkes Ingin Puskesmas Bisa Layani Skrining Kesehatan

Ke depan, diharapkan pencegahan penyakit bisa dilakukan di tingkat Puskesmas yang biasanya dilakukan rumah sakit.

JAKARTA (IM) - Menteri Kesehatan Republik Indonesia Budi Gunadi Sadikin mengingatkan pentingnya peran Pusat Kesehatan Masyarakat

atau Puskesmas bagi sistem kesehatan Indonesia.

Ke depan, ia berharap upaya pencegahan penyakit bisa dilakukan di tingkat Puskesmas, seperti misalnya, rutinitas skrining

ke kesehatan yang biasanya dilakukan rumah sakit.

"Kita fokusnya bukan memperbanyak rumah sakit tapi mencegah, orang yang sehat skriningnya tidak harus pergi ke rumah sakit," ujar Menkes Budi saat peluncuran program PUSPA Jawa Barat, kemarin.

Menkes Budi mengatakan alih-alih berfokus pada upaya kuratif atau pengobatan, maka solusi melakukan pencegahan adalah yang terbaik.

Apalagi biaya yang dikeluarkan negara lebih besar untuk pengobatan di rumah sakit, dibanding biaya untuk promosi menjaga hidup sehat.

"Kalau semuanya kita lihat hanya ada dari sisi rumah sakit, atau kuratif itu costnya mahal sekali. Di seluruh dunia biaya kesehatan itu kenaikannya di atas pertumbuhan ekonomi," tutur Menkes Budi.

"Jadi nggak mungkin biaya belanja ibu-ibu selalu lebih tinggi naiknya, dibanding kenaikan gaji suami," sambung-

nya mengutamakan.

Sehingga kata dia, telepas dari pandemi Covid-19 puskesmas harus bisa jadi ujung tombak sistem kesehatan negara. Apalagi posisi puskesmas sangat dekat dengan masyarakat di berbagai rumah sakit.

"Jika orang bisa sehat dan bekerja, dibandingkan dia harus berada di rumah sakit dan tidak melakukan aktivitas pekerjaan sehari-hari," pungkasnya. ● tom

SAMBUNGAN

KKB Tantang TNI dan Polri Perang...

ini selalu kisruh," kata Matus. "Kejadian di Intan Jaya ini selalu berulang dan ini harus kita sikapi dengan tenang agar kita bisa mengambil langkah-langkah penegakan hukum yang pas dan soft.

Kita tidak mau mengulangi kesalahan-kesalahan yang sudah terjadi beberapa waktu lalu," tambah Matus.

Sementara untuk mengantisipasi adanya serangan dari KKB tersebut, pihaknya akan menambah pasukan di Polres Intan Jaya.

"Ke depan kita akan memperkuat Polres Intan Jaya, salah satunya kita akan menggeser 45 personel un-

tuk mem-back-up pasukan yang sudah ada di sana," katanya.

Tindakan represif, kata dia, sulit dilakukan aparat keamanan di Intan Jaya.

"Kejadian di Intan Jaya ini selalu berulang dan ini harus kita sikapi dengan tenang agar kita bisa mengambil langkah-langkah penegakan hukum yang pas dan soft.

Kita tidak mau mengulangi kesalahan-kesalahan yang sudah terjadi beberapa waktu lalu," kata Matus.

Polda Papua, sambung Matus, akan mempertebal jumlah personel Polres Intan Jaya agar situasi keamanan di

wilayah tersebut bisa lebih kondusif.

"Ke depan kita akan

memperkuat Polres Intan Jaya, salah satunya kita akan menggeser 45 personel un-

DARI HAL 1

Sri Mulyani Kantongi Utang Baru...

permintaan sebesar Rp35 triliun," Dilansir dari keterangan resmi Direktorat Jenderal Pengelolaan Pembiayaan dan Risiko (DJPPR), Selasa (2/2).

Selain itu, Appetite investor pada lelang SUN di pasar perdana awal Februari 2021 meningkat signifikan. Demand investor pada lelang kali ini terlihat sangat solid tercermin dari bids yang masuk sebesar Rp83,8 triliun. Dibandingkan dengan incoming bids pada lelang SUN sebelumnya, terdapat kenaikan demand lebih dari 50%.

Selain itu, bids to cover ratio pada lelang kali ini juga meningkat dari 2,26 kali di lelang sebelumnya menjadi 2,39

kali. Adapun fokus investor pada lelang kali ini adalah dua SUN seri benchmark dengan tenor 5 dan 10 tahun.

Incoming bids untuk kedua seri tersebut mencapai 62,5% dari total, dimana tenor 10 tahun merupakan seri yang paling diminati dengan permintaan yang masuk mencapai Rp34,8 triliun.

"Partisipasi investor asing pada lelang hari ini mencapai 17,6% dari total bids meningkat signifikan dari lelang SUN sebelumnya yaitu sebesar 13,7%. Persentase partisipasi asing di lelang perdana kali ini merupakan yang tertinggi selama tahun 2021," tulisnya

Lalu, Yield tertinggi yang

tuk mem-back-up pasukan yang sudah ada di sana," katanya. ● mar

dimenangkan pada lelang SUN hari ini (cut off rate) secara umum tercatat lebih rendah apabila dibandingkan dengan cut off rate pada lelang sebelumnya. Penurunan terbesar terdapat pada tenor 10 tahun yang mencapai 11 bps.

Sesuai dengan kalender penerbitan Surat Berharga Negara (SBN) tahun 2021, lelang penerbitan SUN selanjutnya akan dilaksanakan pada tanggal 16 Februari 2021.

Pemerintah optimis kondisi pasar akan tetap kondusif dalam mendukung pemenuhan kebutuhan pembiayaan APBN melalui penerbitan SBN. ● mar

Tambah 10.379, Kasus Positif...

172.930 orang. Kasus aktif adalah pasien yang masih terkonfirmasi positif dan menjalani perawatan di rumah sakit atau isolasi mandiri. Selain itu, pemerintah mencatat ada 75.533 orang yang berstatus suspek Covid-19.

Sebanyak 10.379 kasus baru Covid-19 didapatkan setelah pemerintah melakukan pemeriksaan terhadap 71.702 spesimen dalam sehari.

Dalam waktu yang sama, tercatat ada 42.944 orang yang diambil sampelnya untuk menjalani pemeriksaan spesimen.

Secara akumulasi, pemer-

intah sudah memeriksa 9.358.604 spesimen terhadap 6.233.289 orang yang diambil sampelnya. Dengan catatan, satu orang bisa menjalani pemeriksaan spesimen lebih dari satu kali.

Kasus Covid-19 saat ini sudah tercatat di semua provinsi di Indonesia, dari Aceh hingga Papua. Secara lebih terperinci, ada 510 kabupaten/kota dari 34 provinsi yang mencatat adanya pasien yang tertular virus korona. Ini berarti penularan virus corona sudah terdapat di lebih dari 99 persen wilayah Indonesia. ● mar

Deretan Dirut Perusahaan Investasi...

di PT Asabri. Berikut ini saksi yang diperiksa hari ini.

1. DB selaku mantan Direksi PR Eureka Prima Jakarta/Komisaris PT Strategic Management Services

2. RP selaku Kepala Divisi Pelaksana Investasi PT Asabri

3. SW selaku Direktur Ritel pada PT CGS-CIMB Sekuritas Indonesia

4. IM selaku Direktur Utama PT Pratama Capital Assets Management

5. JMF selaku Direktur Utama PT Victory Aset Manajemen

6. RO selaku Direktur Utama PT Oso Manajemen Investasi

7. RAS selaku Direktur Utama PT Pool Advista Aset Manajemen

8. IM selaku Komite Audit PT Asabri.

Leonard mengatakan pemeriksaan dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan ketat. Para penyidik juga dilengkapi dengan alat pelindung diri (APD).

"Penyidik yang telah menggunakan alat pelindung diri (APD) lengkap serta bagi saksi wajib mengenakan masker dan selalu mencuci tangan menggunakan hand sanitizer sebelum dan sesudah pemeriksaan," jelas Leonard.

Sebelumnya, delapan orang ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus dugaan korupsi penyimpangan investasi di PT Asabri. Dua tersangka di antaranya mantan Direktur Utama (Dirut) PT Asabri Adam Damiri dan Sonny Widjaja.

"Ada 8 yang ditetapkan

sebagai tersangka dalam perkara tersebut," kata Leonard dalam jumpa pers di Kejaksaan Agung, Jalan Bulungan, Jakarta Selatan, Senin (1/2).

Tersangka lain yang dijerat ialah BE selaku mantan Direktur Keuangan PT Asabri; HS selaku Direktur PT Asabri; IWS selaku Kadiv Investasi PT Asabri; LP selaku Dirut PT Prima Jaringan; Benny Tjokro; dan Heru Hidayat.

Kerugian keuangan negara yang ditaksir oleh BPK dalam perkara Asabri ini mencapai Rp 23 triliun.

"Saat ini kerugian keuangan negara sedang dihitung oleh pihak BPK, namun penyidik untuk sementara telah menghitung kerugian negara sementara sebesar Rp 23.739.936.916.742,58," katanya. ● mar

Mahfud MD: Wah ... Mengagetkan...

kepemimpinan partai, apalagi partai besar bisa kudeta. Menurutnya, jabatan yang dia emban sekarang tak dapat memberikan restu untuk melakukan kudeta seperti yang santer dikabarkan.

"Jabatan menko tentu tak bisa digunakan dan pasti tidak laku untuk memberi restu. Yang penting internal PD sendiri solid," ungkapnya.

Sebelumnya, Ketua Umum (Ketum) DPP Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menggelar konferensi pers terkait dengan kondisi Indonesia terkini, khususnya hal penting yang menyangkut masalah Partai Demokrat. Hal ini disampaikan sesuai rapat pimpinan (Rapim) DPP Partai Demokrat.

AHY menyebut, berdasarkan kesaksian sejumlah pihak, ada upaya dari pejabat di lingkaran kekuasaan Presiden Jokowi yang hendak merebut Partai Demokrat.

"Kami memandang perlu dan penting untuk memberikan penjelasan tentang duduk perkara yang sebenarnya yaitu, tentang adanya gerakan politik yang mengarah kepada upaya pengambilalihan kepemimpinan Partai Demokrat secara paksa yang tentu mengancam eksistensi dan kedaulatan Partai Demokrat," kata AHY di Taman Politik Wisma Proklamasi DPP Partai Demokrat, Jakarta.

AHY telah menyurati Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk mengklarifikasi ihwal isu keterlibatan pihak istana yang ingin mengukudeta kepemimpinannya tersebut.

Hingga saat ini, Partai Demokrat masih menunggu balasan surat dari Presiden Jokowi.

Partai Demokrat sendiri sudah mengungkap sosok di lingkungan istana yang berencana mengukudeta kepemimpinan AHY. Sosok itu yakni, Kepala Kantor Staf Presiden (KSP), Moeldoko.

Sebelumnya, Politisi Partai Demokrat, Rachland, menyebut ada empat nama yang diduga ingin mengambil alih kepemimpinan Partai Demokrat dari AHY.

"Marzuki Ali, Jhoni Allen, Nazaruddin, dan Darmizal," kata Rachland melalui pesan singkat, Selasa (2/2).

Rachland mengaku mendapat informasi tersebut dari kesaksian kader Demokrat. Namun, ia tak menyebutkan siapa nama kader yang dimaksud. Selain empat nama di atas, gerakan ini disebut juga melibatkan Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko.

Adapun gerakan yang dimaksud bertujuan mengambil alih posisi Ketua Umum Partai Demokrat melalui kongres luar biasa untuk selanjutnya menjadikan Partai Demokrat sebagai kendaraan politik pada Pemilu 2024.

Bisa Cepat dan Sitimatis

Pengamat komunikasi politik Universitas Paramadina Jakarta, Ahmad Khoiril Umam, menilai, sikap responsif Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) tepat. Sebab jika tidak diantisipasi cepat, upaya pembajakan kepemimpinan politik itu bisa

dilakukan secara cepat dan sistematis.

"Wajar AHY merespon cepat dan tegas karena jika dibiarkan, tindakan makar itu bisa berjalan cepat dan sistematis," ujar Direktur Eksekutif Romeo Strategic Research & Consulting (RSRC) ini, Selasa (2/2).

Peneliti lulusan Flinders University of South Australia ini mencontohkan apa yang terjadi pada Partai Berkarya. Semula, pihak-pihak internal Partai Berkarya tidak percaya bahwa pencaplokkan kepemimpinan partainya akan terjadi.

Namun ketika tiba-tiba muncul gerakan Kongres Luar Biasa (KLB) dadakan, lalu dengan cepat mendapatkan legalitas dari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham), mereka terkejut-kaget.

"Itu akibat dari sikap menyepelekan setiap informasi intelijen. Dalam dunia intelijen, sekecil apapun informasi tidak boleh disepelekan, meskipun juga tidak boleh dipercaya begitu saja. Mereka harus waspada," kata Umam.

Karena itu, kata Umam, sikap tegas dan responsif AHY bisa dipahami sebagai upaya untuk membentengi partainya dari cara-cara politik kotor yang mencoba membajak kepemimpinan organisasi melalui jalan pintas.

"Cara-cara semacam itu jelas tidak elok dan tak sesuai etika berdemokrasi. Otak pelakunya tak pantas menjadi pemimpin negeri," tegas Umam. ● mar

Bahaya Penyakit Musim Hujan di Tengah Pandemi Covid-19

JAKARTA (IM) - Pakar kesehatan mengimbau agar masyarakat berhati-hati terhadap penyakit yang bermunculan selama musim hujan dan bencana banjir. Sebab, pandemi Covid-19 bisa membuat kondisi pengidap penyakit tersebut semakin parah.

Dokter Spesialis Penyakit Dalam di Primaya Hospital Betang Palembang (Palangkaraya), Alex Ranusetjo, memberikan penjelasan mengenai hal tersebut.

Lewat pernyataan resminya, Alex mengatakan bahwa saat musim hujan, sistem imun cenderung berkurang.

Penyebabnya adalah aktivitas yang terbatas dan cuaca yang membuat seseorang enggan bergerak dan berolahraga. Selain itu, penyakit yang ditularkan oleh nyamuk akan semakin banyak karena selalu ada genangan air saat musim hujan dan banjir.

Itu semua menjadi media penularan yang mudah dan cepat untuk penyakit leptospirosis (infeksi yang disebabkan oleh hewan). Penyakit lain yang berpotensi timbul adalah flu (influenza), demam berdarah, malaria, diare, hepatitis A, dan demam tifoid.

"Tentu saja bila seseorang telah terjangkit salah satu penyakit musim hujan dan banjir yang kemudian superinfeksi dengan Covid-19 akan menjadi lebih berat prognosis atau perkembangan penyakit yang dideritanya," ungkap Alex.

Sebagai langkah pence-

gahan, Alex menyarankan agar masyarakat selalu membawa sepatu bot, sarung tangan, jas hujan, dan payung setiap kali keluar rumah. Melindungi diri saat musim hujan sangat penting untuk menjaga sistem imun dalam kondisi prima.

Imun yang kurang baik akan mempermudah seseorang terkena penyakit influenza ketika hujan. Sementara, kontak langsung antara kulit yang terbuka atau terluka dengan genangan atau tanah basah tanpa alat pelindung bisa memicu leptospirosis.

Hindari mengonsumsi makanan yang kurang terjaga kebersihannya atau dicuci dengan air yang kurang bersih. Itu berpotensi membuat makanan terkontaminasi bakteri, virus, atau jamur sehingga menyebabkan diare, penyakit tipis, serta hepatitis A.

Tidur tanpa menggunakan kelambu atau obat nyamuk gosok serta sering begadang di luar rumah sangat berisiko bagi seseorang untuk tergitig dan terinfeksi nyamuk malaria. Sebagai langkah pencegahan, tetapkan berada di dalam rumah di malam hari.

Adapun pengobatan untuk penyakit musim hujan dan banjir disebut Alex bersifat suportif dan simptomatik.

Caranya dengan istirahat total, makan makanan yang bergizi, ditambah konsumsi suplemen vitamin imunomodulator yang menstimulasi pertahanan tubuh. ● tom

Peneliti Tegaskan GeNose Tidak Bisa Gantikan Peran PCR Test

JAKARTA (IM) - GeNose yang merupakan alat untuk mendeteksi covid-19 akan diberlakukan di stasiun kereta api jarak jauh mulai 5 Februari 2021.

Keputusan ini diterbitkan oleh Kementerian Perhubungan dalam rangka mewujudkan transportasi yang sehat dan aman di masa pandemi virus corona.

Kemenhub menerbitkan petunjuk teknis untuk meminimalisasi penyebaran covid-19 di sektor transportasi, salah satunya di perkeretaapian. Keputusan ini diterbitkan dalam Surat Edaran Menteri Perhubungan Nomor 11 Tahun 2021.

Alhasil saat ini banyak masyarakat yang bertanya apakah fungsi GeNose Test yang sebenarnya? Apakah uji tersebut dapat menggantikan PCR Test yang menjadi gold standard diagnosis covid-19?

Peneliti GeNose, dr Dian K Nurputra MSc PhD SpA, mengatakan GeNose tidak bisa meng-

gantikan peran PCR Test. Pasalnya, GeNose memiliki komparasi berbeda dengan PCR Test.

"Alat ini tidak bisa dibandingkan dengan PCR, karena memiliki komparasi berbeda," jelasnya.

Ia menerangkan, pada dasarnya GeNose adalah alat berbasis artificial intelligence (AI) yang menggunakan database untuk membaca suatu data.

"Saat ini GeNose digunakan untuk skrining, jadi secara cepat GeNose bisa menemukan orang terduga positif dan nanti akan dirahkan untuk PCR Test," terang dr Dian dalam live Instagram 'Kenapa GeNose' di akun Kementerian Perhubungan, kemarin.

Dia melanjutkan, ke depannya GeNose tidak menutup kemungkinan bisa menjadi salah satu alat diagnosis untuk memastikan covid-19. Sebab, makin lama dimasukkan database maka akan makin pintar pula GeNose. ● tom

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK : M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI : A Susanto, Nurbayin, A. Sumardi, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR : Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro), Soar Siringoringo.
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG : Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI : Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN : Rp 2.500,-/leks (di luar kota Rp 3.000,-/leks), Harga Langgan Rp 50.000,-/Bulan.
PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639.7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM

Rumah Makan Gratis di Pekalongan...

terinspirasi dari gerakan makan gratis sebagai aksi kepedulian untuk membantu masyarakat kurang mampu terutama kepada mereka yang terdampak pandemi Covid-19.

"Donatur dari mana saja, Alhamdulillah selalu ada. Bahkan dari luar kota juga ikut menjadi donatur," tambah Maya.

Para relawan hampir setiap hari memasak nasi dan lauk pauk secara bersamaan, kemudian diantar ke RMR. Bahkan, menurut Maya, dari empat bulan berjalan dari awalnya hanya menghabiskan 10 Kg beras per hari, kini naik menjadi 25 Kg per harinya.

"Selain bisa makan di sini, kami juga membungkus untuk para dhuafa di jalan-jalan maupun korban banjir," lanjutnya.

Husni Sukron (25), salah seorang warga Kota Pekalongan berterima kasih dengan adanya warung makan gratis ini. Bersama tiga rekannya, Husni yang berprofesi sebagai kuli bangunan mengaku hampir setiap hari makan di RMR.

"Ini saya makan lauknya ikan, sayur tahu dan tempe. Semuanya enak terus setiap hari juga berbeda-beda masakannya. Bagi saya ini sangat membantu sekali apalagi di masa pandemi," ujar Husni.

Menurutnya, salah satu yang unik dari rumah makan gratis ini adalah ketika habis makan wajib mencuci piring dan gelas sendiri.

Kemudian ditata rapi dibantu oleh para relawan.

"Saya harap program seperti ini tidak terputus. Terima kasih untuk relawan dan donatur," ujarnya. ● osm